

校訓

令和4年度 秋保中学校 学校だより VOL. 3

目指す生徒像



# しゃくなげ

〒982-0243 仙台市太白区秋保町長袋字大原 45 番地の 5  
TEL:022(399)2840 FAX:022(304)7352  
E-mail:[akiu-jhs@sendai-c.ed.jp](mailto:akiu-jhs@sendai-c.ed.jp)  
<http://www.sendai-c.ed.jp/~akiu-jhs/>

仲間と共に深く考え進んで学習する生徒

心身ともにたくましく穏やかな生徒

心豊かで思いやりのある生徒

敬愛

体力

向上心

協働型学校評価重点目標 「将来への見通しを持ち、自分を高めようとする力の育成」

## 仙台市中総体特集①

6月11日(土)～13日(月)の3日間にわたり第71回仙台市中学校総合体育大会が、6月25日(土)に特別支援卓球大会が開催されました。今年も新型コロナウイルスの影響で、応援に制限があった会場もありましたが、全ての競技を開催することができました。

新人戦後に新しいチームを発足してから、思うような練習ができなかったり、練習試合もできない期間があったりしましたが、生徒たちはチームの目標をしっかりと掲げ、仲間と共に練習を積み重ね、大会当日に臨みました。

大会本番では、応援している人たちの胸を熱くするような試合や後輩たちに「先輩たちのような試合がしたい」と思わせるような試合など、嬉しい思いや悔しい思い、達成感や次への意欲を感じさせる試合が繰り広げられました。

今回と次号(来週発行予定)で、各部の部長と顧問の「この中総体で感じた思い」を、紹介いたします。

また、女子卓球部は、新人戦に続き団体優勝を飾り、個人戦でも4名が県大会に出場することになりました。男子卓球部も個人戦で1名が県大会に出場します。更なる活躍が楽しみです。健闘を期待しています。

また、今回の中総体でも、秋保中学校体育館を会場にバスケットボール競技の試合が行われ、父母教師会健全育成部の皆様を中心に、会場の巡視等に御協力いただきありがとうございました。

【市中総体の主な成績】※個人戦の詳細については、学校ブログをご覧ください。

・野球部(茂庭台・愛宕中と合同チーム) 1回戦 対袋原中 9-6〇 2回戦 対長町中 0-9●

・バスケットボール部 1回戦 対愛宕中 35-79●

・ソフトテニス部 団体戦 1回戦 対西多賀中 2-1〇 2回戦 対柳生中 0-3●

個人戦 O.M.さん・O.R.さんペア 3回戦進出

・卓球部

男子:個人戦 3年 T.S.さん 3位(県大会出場), 3年 S.I.さん 3回戦進出

女子:団体戦 優勝(県大会出場)

個人戦 3年 S.A.さん 準優勝(県大会出場),

3年 S.A.さん・N.A.さん3位(県大会出場), 1年 S.A.さん 5位(県大会出場)

3年 S.M.さん 4回戦進出, 2年 O.S.さん・S.A.さん・S.K.さん 3回戦進出



### 【野球部】

中総体を振り返って自分は最後まで諦めないという気力が大切だと、中総体で気付くことができました。1回戦の試合では最終回ツーアウトから打線がつながり3点を取り、タイブレークで3点が入りました。その後の守備ではみんなの援護があり勝利を収めることができました。この勝利は決して誰一人も諦めていなかったから収めることができた勝利だと自分は思っています。今まで本当にありがとうございました。

(部長：S.H.さん)

劇的な中総体だった。最終回2アウト，追う点差は3点。だが，諦めている選手は一人もいない。学校の異なる選手同士が互いを信じて繋ぎに繋ぎ全員で勝ちをつかみ取った。合同チームを変えようと選手主導で挨拶や移動のスピードを見直したこと。試合中，学校の垣根を越えて失敗した選手に励ましの声を掛けられるようになったこと。思い返せば合同チームは様々な取組の中で成長を重ねていった。1 + 1は2ではなく無限の可能性を秘めている。逆境と思われる状況でも力を合わせ立ち向かった選手達を私はこれからも忘れることはないだろう。

(顧問：伊藤 智恭)

あっという間に過ぎてしまった中総体。合同で練習する機会が少ない中，生徒たちは本当に良く戦ったと思う。中総体に近づくにつれてプラスの声掛けが増え，選手たちのコミュニケーションが増えて，本当に良いチームだなと感じた。1回戦の袋原中戦では，最終回の7回，3点のビハインドから同点に追いつき，延長9回にも3点を加えて逆転勝ちをして感動を味わった。選手たちにも一生記憶に残る戦いであつたに違いない。今後の生活においても，この決して諦めない気持ちを持ち続けて欲しいと願う。

(顧問：白鳥 智久)



### 【ソフトテニス部】

部活動最後の中総体は，チームの力の強みをたくさん感じた3日間でした。緊張気味の中会場に入りましたが，部員たちと試合に向けて準備していると，空気が軽くなり前向きな気持ちで試合に臨むことができました。団体戦，個人戦では，それぞれのペアの強みが出た試合が繰り広げられました。悔しい結果となりましたが，最後まで諦めず，一勝を掴み取れました。たくさんの応援が私たちの励みとなりました。ありがとうございました。

(部長：O.M.さん)

3年生はこれまで学年一人で頑張り抜いた部活動でした。同級生がいない辛い現実、逆に一人だからこそできた貴重な経験、本当に様々な事があった3年間でした。そのどれもがあなたの財産です。団体戦で1勝を決めた瞬間の喜びは忘れられないものになりました。

今までチームをまとめてくれてどうもありがとう。

1・2年生は「3年生のための中総体」というテーマで、一人の3年生のために自分に何が出来るかを考えた3日間でした。3年生の保護者からは「これからが楽しみですね」と期待の声掛けをいただいています。あなたたちはどんな新チームを目指しますか？

(顧問：庄子 健太郎)

今まで一人でソフトテニス部を引っ張ってきた3年生のために、チーム一丸となって挑んだ中総体でした。3年生の最後までボールを追う姿、先を見越した指示、後輩を想ってかける言葉・・・1・2年生はそんな先輩の姿をどのように見ていたでしょうか？中総体終了後の部集会では互いに感謝の言葉を伝え合う素晴らしいチームでした。3年生、後輩に多くのことを残してくれてありがとう。

(顧問：穂上 葵)

## 7月の予定

- 1日(金) 3年ファイナンスパーク
- 4日(月) 3年実力考査
- 8日(金) 1年天文台学習
- 11日(月) 合唱コンクールリハーサル
- 15日(金) 大掃除
- 19日(火) 4校合同合唱コンクール
- 20日(水) 全校集会(～8/24), 三者面談①
- 21日(木) 三者面談②, 県中総体(～7/25)
- 25日(月) 三者面談③, 県中総体
- 27日(水) 三者面談④
- 28日(木) 三者面談⑤